



# communiqué

N<sup>o</sup>: 157  
No.:

NOVEMBER 22, 1983

## POINTS SAILLANTS D'UNE MISSION COMMERCIALE EN AUSTRALIE ET EN NOUVELLE-ZÉLANDE

---

L'honorable Gerald Regan, ministre d'État au Commerce international, a révélé aujourd'hui certains faits saillants de la mission commerciale qu'il a menée en Australie et en Nouvelle-Zélande du 9 au 19 novembre. Le ministre Regan dirigeait une délégation de quinze hommes d'affaires canadiens.

"La mission avait un double objectif: d'une part, rechercher activement des possibilités d'accroître les ventes de biens canadiens en Australie et en Nouvelle-Zélande, et, d'autre part, rassurer ces marchés que nous sommes des fournisseurs sûrs et fiables d'articles manufacturés complexes et de haute qualité. La mission commerciale a réalisé ces deux objectifs", de déclarer M. Regan.

En Australie, le ministre Regan et la délégation canadienne ont visité Canberra, Sydney, Brisbane, Perth et Melbourne. La mission vient tout juste de se terminer dans les villes de Wellington et d'Auckland, en Nouvelle-Zélande.

À Canberra, le ministre Regan a rencontré le vice-premier ministre et ministre du Commerce, M. Lionel Bowen. Après leurs rencontres des 9 et 10 novembre, les ministres ont rappelé le vif désir qu'ont les deux pays d'élargir leurs relations commerciales, et plus particulièrement de développer leur potentiel dans les secteurs de la production d'équipement de pointe et de défense. Ils ont également souligné la nécessité de resserrer les liens commerciaux, industriels et techniques entre les secteurs privés du Canada et de l'Australie. Ces discussions ont notamment facilité l'application de l'Accord de commerce Canada-Australie. Les ministres ont demandé à leurs fonctionnaires respectifs d'explorer la question de la stabilité et de la sécurité des arrangements tarifaires préférentiels qui, appliqués en vertu de l'Accord, incitent les deux pays à accroître leur commerce bilatéral.

.../2